

ANFRAGE von Daniel Vischer (Grüne, Zürich)

betreffend Bahnhofkultur, Amerikanisierung und Geschmack - "Stars"

Das "Bistro" gehörte zum Hauptbahnhof Zürich wie die Eisenbahn. Die Gestaltung eines Bahnhofes sagt viel über den urbanen Stil einer Stadt aus. Dabei präsentiert sich der neue Hauptbahnhof in seiner Gesamtanlage durchaus als guter Wurf.

Ausnahme bildet das Bahnhofbuffet. Entgegen Versprechungen kennt Zürich nun überhaupt kein Bahnhofbuffet mehr.

Offenbar setzt sich auch im Zürcher Hauptbahnhof die Amerikanisierung durch. Statt "Bistro" nun mehr "Stars": Ende der Bahnhofkultur im Bahnhofbuffetareal.

Ich frage die Regierung:

- Hat Sie mit dieser tristen Angelegenheit etwas zu tun?
- Teilt Sie meine Ansicht, mit "Stars" sei das Menschenrecht auf den eigenen Geschmack etwas allzusehr strapaziert worden?
- Ist Sie bereit, das Ihre dazu beizutragen, dass auch Zürich wieder zu einem eigentlichen Bahnhofbuffet kommt?

Daniel Vischer